



► BENCANA HIDROMETEOROLOGI

## 6 Rumah Rusak, 35 Pohon Tumbang

UMBULHARJO—Selama beberapa waktu terakhir, intensitas hujan di Kota Jogja meningkat. Adanya Siklon Tropis Angrek, beberapa waktu lalu juga meningkatkan ancaman bencana hidrometeorologi. Bahkan, beberapa kerusakan akibat cuaca ekstrem terjadi di sejumlah wilayah di Kota Jogja. Kepala Pelaksana BPBD Kota Jogja, Nur Hidayat menjelaskan kerusakan akibat bencana hidrometeorologi paling banyak yakni kerusakan rumah warga dan pepohonan yang tumbang.

"Di Kota Jogja terjadi 35 pohon tumbang dan enam rumah rusak yang diakibatkan oleh cuaca ekstrem. Beruntung, tidak ada korban jiwa dalam bencana yang terjadi," ujar Nur saat ditemui, Sabtu (27/1).

Menurut Nur, cuaca ekstrem dan bencana hidrometeorologi diprediksi masih akan terjadi hingga Februari mendatang. Meski begitu, masyarakat diminta untuk tidak panik. Sebagai langkah antisipasi, kini ada 155 kampung tangguh bencana (KTB).

**Di Kota Jogja terjadi 35 pohon tumbang dan enam rumah rusak yang diakibatkan oleh cuaca ekstrem. Beruntung, tidak ada korban jiwa dalam bencana yang terjadi.**

**Nur Hidayat**  
Kepala Pelaksana BPBD Kota Jogja

Anggota KTB diharapkan bisa melakukan pencegahan hingga penanganan bencana di masing-masing kampung. BPBD Kota Jogja masih terus mengejar target pembentukan KTB yang ditargetkan mencapai 169 KTB. "Tahun ini akan kami tuntaskan, sehingga seluruh kampung di Kota Jogja sudah terbentuk KTB dan dapat menanggulangi kebencanaan melalui informasi yang cepat serta penanganan tepat sasaran," katanya. Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo menyebut selain rusaknya beberapa rumah dan puluhan pohon tumbang, bencana hidrometeorologi juga menyebabkan beberapa reklame ambruk. Menurutnya, mitigasi bencana menjadi hal yang penting, sehingga kejadian bencana bisa ditanggulangi. "Jangan sampai pohon tumbang dan bencana lainnya memakan korban," tuturnya.  
*(Alif Annissa Hari)*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPBD	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005